



君津ロータリークラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

2024~2025年度

Vol.2 No.2265 2024.7.8

令和6年7月 第2例会 曇

開始点鐘 佐々木昭博会長
R ソング 我らの生業
四つのテスト 松岡 靖会員
お客様 グェン・トゥ・ティ・キム
(米山奨学生)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2265	55	55	32	23	58.18%
2264	55	55	46	9	83.64%
前々回の修正	メークアップ	0名			80.35%

(敬称略)

会長挨拶

佐々木昭博会長

先週7月3日に新しい日本銀行券が発行されましたが、もう手元にある方もいらっしゃるでしょうか?1万円札が渋沢栄一の肖像、5千円札が津田梅子、千円札が北里柴三郎となっております。その中でも皆さんが一番大好きな1万円札の渋沢栄一について



お話をさせていただきます。渋沢栄一は養蚕と藍玉を生業とする、比較的豊かな農家に生まれましたが、幕末の動乱期は尊王攘夷の志士、その後は幕府の幕臣として最後の将軍 徳川慶喜に仕え、維新後は明治新政府の役人など、数奇な人生を歩んだのち実業家に転じ、日本の資本主義制度の原型を作ると共に、近代化に大きく貢献、多くの実績を残しました。なぜここで渋沢栄一を取り上げたかと言うと、渋沢の実業に取り組む姿勢が「ロータリーの職業奉仕」に通じていると感じるからです。資本主義の経済活動とは、当然の事ながら利益を増やしたい、豊かになりたい、という欲望で事業に関わる事が多い訳ですが、その欲望がエスカレートしてしまうと、醜い争いや大きな犯罪・

不祥事に繋がってしまうケースもあります。その醜いとも思われる欲望を自制する為に取り入れたのが、渋沢が少年時代に学んだ「論語」であったと思われます。彼は、経済活動に倫理が不可欠だと確信し、「利他」の精神で職業を通じて人の為に尽くす。まさにロータリーの説く職業人のあり方を実践しています。彼の活躍した明治から昭和初期の経済社会は、まさに激動の変革期ですが、その間設立に関わった企業は約480社、また500以上の教育・社会事業などの慈善事業にも携わっており、「日本資本主義の父」と称賛されるほど素晴らしい人物であるのは皆様もご存じの通りです。設立した企業でよく知られているのが、みずほ銀行、サッポロビール、東京海上、東京ガス、東洋紡、王子製紙、現・日本郵便、現・JR東日本、帝国ホテルなど、いずれも一流企業ですが、これだけ多くの事業の設立に関わりながら利己主義に走らず、どれも財閥化にせず、自らが信用出来る人物に委ねました。常に「公益」と「私益」の調和を図り、商売は道徳によって成り立つんだと、一世紀以上も前に説いた才能と未来を見抜く洞察力、強い意志は素晴らしいと思います。人のあるべき理想を説く「論語」と、儲けを象徴する「算盤」の、ある意味相反する組み合わせの著書「論語と算盤」では、この2つを合わせる事で、社会や経済が持続可能になる事も説いております。まさに今で言うSDGsを最初に提唱した人物ではないでしょうか。私達ロータリアンも「超私の奉仕」「最も多く奉仕するもの、最も多く報いられる」を信じて、利他の精神を忘れずに活動していきましょう。

会長報告

1. 第1回理事会が7月1日(月)に開催されましたので報告を致します。

①本年度の上期会費について(1ドル=161円)

*承認

上期年会費	85,000円
RI分担金(39.25ドル)	6,320円
地区分担金	13,075円
グループ分担金	3,500円
R財団寄付(75ドル)	12,075円
R財団寄付/ホリオ(15ドル)	2,415円
米山奨学会(普通寄付)	5,500円
米山奨学会(特別寄付)	2,000円
ロータリーの友	1,650円
周年特別基金	8,000円
青少年交換事業基金	2,000円
合計	141,535円

*上期会費請求については7月5日(金)に発送済みです。8月末までに納入をお願いします。

②2024-25年度決算書及び2024-25年度予算書について*異議なし

③取り引き先、銀行指定について*承認
京葉銀行 君津支店(会計:大桃会員)

④会計監査の選任について(2023-24年度)
*承認

千葉銀行 大多和会員、前年度幹事 大森会員

⑤新入会員委員会所属について*承認
石野英人会員 公共イメージ向上委員会

⑥事務局の契約更新について*承認

⑦甲府東RCとの合同例会及び交流会について
*承認

- ・5月24日(土)の日帰りで実施
- ・11月2日(土)、3日(日)の1泊2日、有志(20名程度)で君津を訪問したい
→第5グループの情報研修会と同日の為、夜の懇親会のみ合流で検討

⑧ガバナー補佐訪問日について*報告
7月22日(月)、9月30日(月)、6月16日(月)

⑨ガバナー公式訪問について*報告
10月28日(月)ガバナー公式訪問
*テーマに沿ったディスカッション開催
場所:新大和田クラブ
<当日のタイムスケジュール>
役員懇談会:11時~12時(役員のみ)
食事:12時~13時30分(会員全員)
例会:12時30分~14時30分(会員全員)
会員の皆様、ご出席下さいますようお願い致します。

⑩甲府東RCの初例会への祝電*報告

7月5日(金)の第一例会に手配済み

⑪君津地方中学校英語スピーチコンテスト後援について*報告

例年通り10,000円の協賛

⑫薬物乱用撲滅募金について*報告

7月中の例会にて受付に募金箱を設置、ご協力宜しくお願い致します。

*前回例会時の募金金額1,000円

⑬その他*報告

次回理事会開催について

日時:8月5日(月) 例会前11時30分~

場所:新大和田クラブ

2. 7月2日(火)君津市福祉チャリティーゴルフ大会が開催されました。当クラブからは、黒岩会員、秋元ゆかり会員、秋山会員、鈴木秀範会員、岡野会員、私(佐々木会長)の7名で参加してきました。お疲れ様でした。

幹事報告

宮崎 慎幹事

<配布物>

1. 例会プログラム
(裏面懇親会プログラム)

<報告>

1. 7月13日(土)ロータリー米山記念奨学会委員長セミナーが開催されます。
時間:14時~16時

(受付:13時30分~)

場所:三井ガーデンホテル3階

出席:坂本委員長

宜しくお願い致します。

2. 次週例会は祝日(海の日)で休会です。次回例会は7月22日(月)です。お間違いのないようお願い致します。

<回覧>

1. 君津RC週報及び第5グループ週報は夜間例会の為、次回例会にて回覧致します。



会長エレクト就任挨拶

大川 裕士会長エレクト

今年度会長エレクトを拝命致しました大川です。2013-14年度の川名会長の時に入会してから早11年が過ぎ、12年目に入ろうとしています。年数だけは経ちましたが、ロータリークラブの事について何を知っているのかと改めて考えますと、何も知らない事に気づかされました。この1年、佐々木会長のもとで勉強させて頂き、次年度へ繋げていきたいと思っています。会員の皆様、宜しくお願い致します。



例会出席皆勤賞表彰

前年度親睦委員会 秋元ゆかり会員

前年度の出席皆勤賞の発表を致します。見事例会に全出席されたのは、今年度会長の佐々木昭博さんです。おめでとうございます。3回の例会欠席がありましたが、3回のメイクアップをされ、皆勤賞となりました。今年度も引き続き皆勤賞を継続しますので、皆さんも例会出席100%を目指して頑張ってください。



福田直前会長より皆勤賞の佐々木会長へ

新入会員自己紹介

岡野 直美会員

こんばんは、シュガーランプの岡野直美です。夫である岡野祐が亡くなってから5か月が経ちました。お通夜、会葬、ありがとうございました。ロータリークラブの方々には大変お世話になり、この場をお借り致しましてお礼申



上げます。先週の佐々木会長からの紹介と重複してしまっていますが、私は、昭和46年2月15日に新潟県新井市(現在の妙高市)で生まれ、学生時代を過ごしました。豪雪地帯という事もあり、冬の体育はスキー授業でした。現在でもその習慣のせいで、帰省しますと必ずスキーをしています。24歳で君津に来て、旦那のお店である「金平糖」を手伝い、2014年10月10日に結婚しました。その日を「私の記念日」に設定致しました。35歳の時に妊娠したのですが、同時に卵巣がんが見つかり、実家で出産とがん摘出を行い、その後しばらく実家での子育てと治療に専念しました。娘は未熟児で生まれましたが、今ではその時の面影もなく育ち、現在高校3年の受験生です。私たち家族は旅行が好きで、国内、海外、いろいろと行きました。まだまだ一緒に行きたいですが、これからは私よりも友達を優先的に選ぶでしょう。したがって、これからは私の趣味であるゴルフを楽しむ事になると思います。シュガーランプに移転して15年。旦那がロータリークラブの会員となり、いろんな活動を近くで見えてきました。私には「大変だな」としか見えていなかったけれど、本人は楽しんでいたように思います。夫が亡くなり、お店を閉める事も考えましたが、シュガーランプという名を残したいと思い、引継ぎ営業していく事に決めました。今回、ロータリークラブに入会させて頂く事となりましたが、「地域貢献」や「奉仕活動」など、皆さんと一緒に行っていきたいと思っております。若輩者の私ではございますが、何卒宜しくお願い致します。

石野 英人会員

【氏名】

石野 英人(いしの ひでと)

【出身地】

大阪府池田市 伊丹空港の近くの石橋という下町で生まれました。(現在は縁がありませんが、いまだに昭和の昔ながらの懐かしい雰囲気のある土地柄です。)

【生年月日】

1968年(昭和43年)3月10日

【血液型】

AB型

【自宅】

茨城県鹿島市(最寄り駅 鹿島神宮駅)
鹿島で数少ない観光地 鹿島神宮や鹿島サッカースタジアムの近くです。2020年4月に当時の君津、鹿島



製鉄所の統合に伴い、君津在住となりました。(現在は日本製鉄の新大和田寮で単身赴任中)

【家族構成】

妻、長男、長女(子供2人は、すでに就職して自宅を離れています。)

【出身高校】

兵庫県立宝塚西高校

【出身大学】

山形大学大学院工学研究科(化学工学専攻)

【略歴】

1993年 住友金属工業(株)入社 鹿島製鉄所環境エネルギー部に配属

1994年～1999年 製鉄所の副生物の有効利用に関する技術開発業務担当

2000年 動力室(エネルギー設備の操業部門)に異動

2012年の東日本大震災時、鹿島は大きな被害に見舞われました。その際にはIPP発電所で操業を担当していましたので、電力確保の為奔走しました。

…以降一貫して製鉄所のエネルギー部門で業務にあたってきました。エネルギー部門では、製鉄所のインフラ関連設備の運転管理を一手に担っており、電気、ガス、水道など、製鉄所の隅々まで張り巡らされた設備を24時間365日休まず管理している為、毎日が水漏れなどのトラブル対処に追われていました。

2024年4月 君津共同火力(株)に出向→6/25に常務取締役就任予定

【趣味など】

とにかくいろいろな事にチャレンジしたくなる性格です。高校時代までは陸上競技で短距離走をしていました。学生時代は、オートバイで東北の山々をツーリングなどで走っているのが好きでした。就職して鹿島に住むようになった際、近くにカート場があった為、しばらく週末はカートに乗って楽しむ機会が多かった時がありました。社会人になってすぐにゴルフも始めましたが、一向に成長しないまま今に至っています。その後、3交代の職場を持つようになり、なかなか自由な時間が取れなくなってしまいましたが、30代になり、鹿島の地の利と時間を活かす趣味としてサーフィンに凝っていました。(製鉄所から5分でサーフィンに適した海岸があり、今でもとてもにぎわっています。)その時には、海でおぼれないように体力をつける為もあり、茨城県内でマラソンの大会などにも参加していました。4代になってからは自転車に乗り始め、ロードバイクでいろいろなところに出掛けるようになり、今は頻度が下がりましたが時々楽しんでいます。足元は運動不足で体力の衰えもあり、もっぱらエンジンに頼ってオートバイで出掛けたりしていますし、より体力を使わない2輪のレース観戦であちこちのサーキットに出掛けています。自宅では、ガレージで車、オートバイ、

自転車をいじるのが好きなのですが、君津では寮住まいでガレージがないので、週末はしばしば鹿島に帰っています。今まで奉仕活動としては、鹿島の海岸清掃や自治会での美化活動程度でしたが、これから出来るだけRCの活動に参加させて頂こうと思っています。

ニコニコBOX

- 佐々木 昭博 本日は今年度初の夜間例会、直前会長、幹事の慰労会です。福田パスト会長、大森会員の労をねぎらう為にも大いに楽しみましょう。
- 宮 寄 慎 福田会長をはじめ、理事の皆様、1年間お疲れ様でした。心よりご慰労申し上げます。グエン・トゥ・ティ・キム様、ようこそ君津へ。
- 福田 順也 石野会員、岡野会員、共にロータリー活動頑張りましょう。本日は、直前会長、幹事慰労会の開催ありがとうございます。
- 大森 俊介 岡野さん、石野さん、宜しく願います。本日は直前会長、幹事慰労会ありがとうございました。
- 釧持 純一 大親友の篤ちゃん事、永篤会員に誕生日にゴルフを企画して頂きました。4月の猛暑の中、佐々木会長、大森直前幹事にもお付き合頂き、楽しい75歳のお祝いが出来ました。ありがとうございます。
- 馬場 孝弘 猛暑が続き、熱中症警戒アラートも発令されています。体調には十分気を付けましょう。
- 黒岩 靖之 暑い日が続いています。体調管理に注意して、この夏を頑張りましょう。福田会長以下旧役員の皆様、1年間お疲れ様でした。
- 内藤 智介 最近暑いですね。梅雨はどこにいったのか?雨が恋しいです。
- 早見 秀一 佐々木年度初の夜間例会、大変楽しみにしております。新入会員のお二人もどうぞ楽しんで下さいませ。
- 岡野 直美 入会して初めてのニコニコBOX。初めての夜間例会です。楽しみにしています。
- 小幡 倅 毎日猛暑が続いていますが、十分注意しましょう。福田直前会長、

大森直前幹事、1年間お疲れ様でした。

山口 正洋 初めて夜間例会に参加します。お手柔らかにお願いします。

大川 裕士 福田直前会長、大森直前幹事、1年間お疲れ様でした。新入会員の岡野様、石野様、宜しく願い致します。

川名 正志 記念日の花、頂きました。ありがとうございます。

江藤 隆 ここ数日、本当に暑い日が続いていて熱中症の心配が尽きません。皆様もどうぞ自愛下さい。

福島 大介 岡野会員、石野会員、自己紹介ありがとうございます。宜しくお願い致します。

隈元 雅博 福田直前会長、大森直前幹事、お疲れ様でした。今日は大いに飲みましょう！

秋元ゆかり 皆様こんばんは。佐々木年度初の夜間例会出席です。今年度も宜しくお願い致します。

森 敏広 本日は夜間例会です。佐々木会長、宮寄幹事、1年間宜しくお願い致します。福田直前会長、大森直前幹事、1年間ありがとうございました。

廣田 二郎 福田直前会長、小関直前副会長、大森直前幹事、1年間お疲れ様でした。本日は、1年の憂さを晴らして下さい。

秋山 大輔 新年度初の夜間例会です。盛り上がっていきましょう！

安田 学 岡野会員、石野会員、これから宜しくお願い致します。

中野 賢二 先週は、新卒求人では高校を訪問して参りました。最近の生徒はおとなしい子が多いという話をよく聞きました。ちなみに私は、必要以上に元気でした。

鈴木 荘一 暑い日が続きます。改めまして、福田直前会長、大森直前幹事をはじめ、前年度役員の皆様、お疲れ様でした。

永嶋 嘉嗣 福田さん、1年間ご苦労様でした。

石野 英人 本日、夜間例会初参加です。自己紹介をするようにとの事ですが、準備不足ですのでとりとめのない話かもしれませんが、ご容赦下さい。

秋元 政寛 福田直前会長、大森直前幹事、1年間お疲れ様でした。岡野さん、石野さん、共に君津ロータリーを楽しみましょう。



直前会長・直前幹事慰労会の様子



